



1927, ebenfalls mit einer Sternwanderung ab Ragaz, Landquart und Chur eingeweiht wurde, mit seinen Einrichtungen und Möglichkeiten vom Keller bis zum Obergeschoss besichtigt werden.

Das Haus – ursprünglich als Ferien und Freizeitstützpunkt in selbstlosem und uneigennützigem Freiwilligeneinsatz gebaut – wurde im Laufe der Zeit vielfach renoviert, ergänzt, saniert und modernisiert, hat aber seinen Charme als einfache Unterkunft erhalten. Es eignet sich von Anfang April bis Anfang November für Schul- und Gruppenlager sowie für Gruppen- und Familientreffen. Damit dies auch in Zukunft

sichergestellt werden kann, ist das Hüttenteam dringend auf fleissige Mithelfer angewiesen, die zum Unterhalt und Betrieb des Hauses Jägeri etwas beitragen. Als Gegenleistung stehen ihnen das Haus und der Verein zu äusserst günstigen Bedingungen offen.

Falls dieser Artikel Interessen geweckt hat oder falls jemanden Interessierte kennt, alle wichtigen Informationen sind auf der Website: www.naturfreunde-landquart.ch zu finden. Auch nimmt die Anmeldestelle des Vereins unter Telefon 076 606 61 71 oder mit Mail jaegeri@naturfreunde-landquart.ch Anmeldungen und Anfragen entgegen.

Fredi König

FEUERWEHRVEREIN LANDQUART

Marsch rund um Malans

Am Samstag, 27. September 2025, findet in Malans der alljährliche und traditionelle Feuerwehrmarsch des Feuerwehrvereins Landquart statt. Das ist ein gemütlicher Plauschanlass für alle Wanderfreudigen. Eine ausgeschilderte Route führt in diesem Jahr über zirka

15 Kilometer durch die schöne Region rund um Malans. Unterwegs erwarten die Teilnehmenden drei Verpflegungsstellen und eine tolle Aussicht auf die Bündner Herrschaft. Es sind alle herzlich willkommen: Aktive und ehemalige Feuerwehrleute, Mitglieder anderer Blaulichtorganisationen, Familien, Vereine oder Einzelpersonen.

Start und Ziel befinden sich beim Schulhaus Eschergut in Malans. Ab 10 Uhr gibt es dort Kaffee und Gipfeli, ab zirka 15 bis 22 Uhr sorgen die Verant-

wortlichen der Festwirtschaft mit Grill und Barbetrieb für das leibliche Wohl. Auch Personen, welche nicht an der Wanderung teilnehmen dürfen vorbeischauen und sind am Abend willkommen.

Ob für die Wanderung oder einfach zum gemütlichen Beisammensein – ein Besuch lohnt sich bestimmt. Anmeldung und weitere Informationen unter <https://www.feuerwehrverein-landquart.ch/feuerwehr-marsch>

Ueli Oppiger, Präsident

LIGNUM HOLZKETTE

Anerkennungspreis für einen Mastrilser

Der Mastrilser *Roman Gabathuler*, Initiant und Präsident der Organisation Bergmond Holz, wurde am 22. August in Mollis mit einem Anerkennungspreis der Lignum Holzkette St. Gallen für sein nachhaltiges Bauen mit Holz geehrt. Gemeindepräsident *Andreas Thöny* war auf dem Areal des Eidg. Schwing- und Älplerfestes (ESAF) dabei und konnte dem einheimischen Holzbautechniker HF im Namen der Gemeinde gratulieren.

Der St. Galler Holzchopf ist eine Auszeichnung der Lignum Holzkette St. Gallen für Personen, die sich in besonderer Weise für das St. Galler Holz verdient gemacht haben. Sei dies mit ihrem Handeln, durch ihre Einstellung, mit ihrem Engagement oder auch durch ihr stilles Wirken. Der Preis wurde zum 8. Mal vergeben. (cr)

